

Presidente de Cuba desarrollará intenso programa de trabajo en Qatar

Image not found or type unknown



El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista y presidente de la República arribó en la noche de este sábado (hora local) a Catar para cumplir una visita oficial. Foto: Estudios Revolución

Doha, 2 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, informó este sábado que como parte de su visita oficial a Qatar, está previsto un intenso programa de trabajo, en interés de continuar desarrollando las relaciones bilaterales.

El jefe de Estado destacó en la red social X la fraterna acogida que recibió a su llegada al país árabe, segunda parada de su gira por el Medio Oriente y que culminará en Irán.

Cuba y Qatar establecieron relaciones diplomáticas el 13 de diciembre de 1989 y su cooperación se evidencia tanto en el campo de las relaciones bilaterales como en los foros multilaterales.

Previo a su arribo a Qatar, el mandatario realizó una visita oficial a los Emiratos Árabes Unidos, donde participó en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP28), que sesiona en Dubái.

En ese foro, el presidente cubano reafirmó el irrestricto respaldo de su país a los derechos del pueblo palestino frente al genocidio de las fuerzas de ocupación israelí contra la población civil de la Franja de Gaza y Cisjordania.

En el marco de la COP28, Díaz-Canel sostuvo encuentros cordiales con los primeros ministros de Vietnam, Pham Minh Chinh; de Etiopía, Abiy Ahmed Ali; de Nepal, Pushpa Kamal Dahal, así como con el secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, y su homólogo de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341094-presidente-de-cuba-desarrollara-intenso-programa-de-trabajo-en-qatar>



Radio Habana Cuba